

無料 法律相談

随時受付中です！一人で悩まず
組合・弁護士にご相談ください
☎03-5390-6021

けんせつ北部

(購読料は組合費の中に含まれています)
定価三十円

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区西池袋5-22-15
板橋 (3963) 5 3 2 5
練馬 (3825) 5 5 2 2
豊島 (3986) 2 4 7 1
※北 (5390) 6 0 2 1
発行人代表者 佐藤 広平
発行日 1日、9日、17日、25日

支部仲間の作品展

今年も、支部仲間の作品展を北支部事務所で開催します。期間も長めに設定しておりますので、事務所に訪問される多くの仲間の目に触れる事になります。たくさんの展示で華やかな作品展にしたいと思います。日頃の作品の出品をお待ちしています！！今年「ぬりえ」の課題もあります！

展示期間
3月16日～27日まで
応募締切 3月13日

お問い合わせは厚生文化部まで
☎03-5390-6021

2020年 新年旗開き



せいの！の掛け声で鏡開きです

仲間の要求実現に向け 支部皆で決意を新たに奮闘を

1月9日(木) 19時半から、北と
びあペガサスホー 催しました。多く

の仲間と来賓を迎えての旗開きとなりました。

来賓として花川区長やその他、国会・都議会・区議会の議員のみなさまからも連帯のあいさつをいただきました。

12月15日(日) 支部会館駐車場

は、後継者世代と役員との交流を深めるイベントとして、大きな賑わいをみせています。今年の子供向けに型抜きあそびコーナーや、昨年評判の良かったいちご大福づくり等、主婦の会の協力に



小池書記次長の司会により進められ、渡辺委員長からは「今年はおリピックイヤー、北支部は外国人労働者の加入者数が全ても多い支部です。組合員全員、外国人も含めて昨年のラグビー日本代表のようにワンチームで頑張ろう！今年も仲間づくり月間や組織の課題などに引き続き協力をお願いいたします」とあいさつがありました。

福引後の興奮も収まらぬ中、岩瀬副委員長の閉会の挨拶と団結ガンバローで締めくくられました。この日の参加者は北支部80名、来賓40名でした。



青年部の協力で若手の参加も多数！

お土産用についてお餅も、あつという間に完売となり、11時から15時までの間楽しい時間を過ごしました。

東京土建北支部 第七十二回定期大会告知

東京土建一般労働組合北支部第七十二回定期大会を組合規定第十五条の規定に基づき次の通り召集します。
執行委員長 渡辺勝二

但し、主婦の会の事務局長は別枠から除く。
資格は二十年三月末までに同年三月までの組合費を完納している者で、当日の第一回資格審査を受けられる者(ただし公務で審査を受けられないものは除く)
届出は三月十七日(火)午後八時までに所定の届出用紙に記入し分会長または代理人が大会事務局に届けます。郵送およびFAXでは受付できません。変更は三月二十六日(木)午後八時までに所定用紙にて提出すること。
小池 正樹

あすか山
正月の酒で酔眼朦朧とした頭でふと思つた。「ああ俺は今、このまま逝けたら俵せなんだろうな。」と。
人は誰でも必ず死ぬのだから、出会いがあれば必ず別れもある。どうしてか謎のままに存在するこの宇宙があり、そこで「生成流転」する我々が、生まれ、死に、喜怒哀楽に翻弄されているという事は、考えてみればとんでもないことで、正に「奇跡」と呼べることなのだと思ふ。
今、世をあげて「終活、終活」と騒ぎ立てているが、事の本質をしっかりと見据える目があれば、何も恐れる事も、慌てる事も無い。
出合いがあれば別れがある。この不思議に満ちた宇宙、いや地球の上で、あなたに出会えた事の僥倖をこそ、深く味わいたいのだ。
モルトウイスキーに導かれた、酔眼居士の初夢は、誠天にも昇る心地であった。良い一年を！
(神東・小沼正和)

2020年 国民春闘決起集会

2020年1月29日に中野ゼロホールにて国民春闘決起集会が行われました。

2012年から18年までに、大企業の内部留保は449兆円となり、GDP増加分の中でも2・26倍も激増しています。企業からの投資が少なく経済の循環が出来ず、労働者の生活と中小企業の経営も困難になり、結果日本経済



決起集会の様子

の停滞につながっています。さらに、国の投資も緊縮財政で民主党政権時以下となり、さらには10月の消費

費税増税によって、物価の強制値上げとなり消費はさらに落ち込んでいます。

建設業界では深刻な人出不足が続いています。他職種も合理化の名の下でリストラによる人手不足によって長時間過密労働が強いられ、非正規労働者の増大と労働者の高い請負が増えています。格差も拡大し青年層は将来の不

安と展望が見えない状況に陥っています。

先進国の中で唯一賃金が低下している日本ですが、「最低賃金全国一律1500円」を実現させ、賃金の上昇によって景気を回復、そして自助へ傾く社会保障を国の財政による公助とみんなで支えあう共助へ、未来を切り開く国民闘いしましょう。



初参加の仲間も含め23名 賑やかな新年会となりました

この日の参加者は23名でした。

分会長の挨拶から始まり、現在の仕事の状況や趣味の話や家族の話などで盛り上がり、年齢の壁を超えた仲間同士の交流会となりました。

滝野川分会

1月25日(日) フィッシュオンデイツシユローリー ベテラン組員

というおしやれなネーミングのお店で19時から滝野川分会の新年会が開かれました。

から前回若手交流会で参加してくれた仲間、今回初参加の若手の仲間といつも見るメンバーとは違う仲間も参加、例年より一層賑やかな新年会となりました。

たくさん仲間が集まりました！ 分会新年会



心配された天候も無事快晴！ 神東は今年も役員が発掘に力を入れます。

神東分会

神東分会では1月26日(日)に小江戸川越「名所めぐり」&「新年会」が開催されました。

当日の天気予報

は雪との事で、参加者は14名。皆心配しながらのスタートになりましたが、川越に到着する頃には快晴となりました。

喜多院や蓮馨寺など川越の名所をバスや徒歩で午前

中いっぱい散策し、疲れてきたところで、「幸すし」で新年交流会を開催しました。

交流会では鈴木分会長より「神東分会は今年1年、新たな役員が発掘に力を入れた、そのためにはみなさんで協力して1歩1歩進んでいきましょう」と力強い挨拶がありました。

交流会後は、各自お土産を買ったり、名所を散策したり自由な時間を過ごし充実した一日となりました。

台風15号、19号 被害住宅の補助金制度

北区では台風15号、19号で屋根、壁または床等を被災した北区内の自己所有の居住している住宅に助成金を交付することが決まりました。

すでに工事が完了している物件も対象となっています。切が3月頭となっていますので、早めに申請ください。

- 「条件」
- ・補修工事のうち屋根、壁、床等 日常生活に欠かせない応急修理
 - ・住民税を滞納していないこと
 - ・2020年3月6日までに交付金申請書を提出できる方
 - ・2020年3月11日までに工事完了後の補助金実績報告書を提出できる方

「補助金」補助対象工事費の半分上限30万円

新春 クロスワード 2020

【問題】二重ワクの5文字をうまく並べてできる言葉は？【作/モロスミ勝】

シ	ブ	サ	ワ	エ	イ	イ	チ	ゾ	ウ	ニ
カ	メ	ウ	カ	イ	シ	ジ	ユ	ウ	シ	チ
ガ	ン	タ	ン	ゴ	イ	ヨ	カ	ヨ	チ	
ミ	イ	ド	ウ	ワ	コ	ウ	ド	ト	ウ	フ
ビ	ワ	コ	マ	ツ	ウ	ウ	ズ	ラ	ク	
ラ	ウ	ニ	リ	ヨ	ウ	シ	キ	イ	キ	ジ
キ	リ	ボ	シ	ダイ	コン	ヨ	カ	ネ	ン	
ク	ウ	キ	ト	ウ	キ	ヨ	ウ	ゴ	リ	ン

答 ネズミドシ (ねずみ年)

先月の新年号 クロスワードの 答えは 「ネズミドシ」

でした。多くのご応募をいただき、ありがとうございました。

当選された方には、クオカード500円分を送付いたします。

今年もけんせつ北部をよろしくお願ひ致します。

